

Les deux Corées envisagent de célébrer ensemble l'anniversaire du sommet historique de 2007.



Pyongyang, 27 septembre (RHC)- La Corée du Sud et la République Populaire Démocratique de Corée évaluent la possibilité de célébrer ensemble l'anniversaire du sommet historique de 2007 qui s'est tenu à Pyongyang avec des résultats positifs pour l'entente entre elles.

Des autorités sud-coréennes ont déclaré à la presse que si tous les détails sont mis au point, une délégation de presque 200 membres visitera Pyongyang du 3 au 5 octobre prochains pour commémorer la rencontre historique entre l'ex-président de la Corée du Sud, Roh Moo-Hyun et feu le leader nord-coréen Kim Jong-Il.

Ce sommet a pris fin par la signature d'une déclaration qui se prononçait pour la coopération économique, le rétablissement de la confiance mutuelle et la réduction des tensions entre les deux Corées.

L'initiative des deux Corées contribue à l'amélioration des liens entre Séoul et Pyongyang, amélioration qui déjà permis l'échange de délégations de haut niveau, des conversations sur différents thèmes, la rencontre entre des familles séparées par la guerre et même la participation conjointe à des rencontres

sportives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172563-les-deux-corees-envisagent-de-celebrer-ensemble-lanniversaire-du-sommet-historique-de-2007>



Radio Habana Cuba